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1.- El C. Carlos Martínez Neave, solicita autorización de permiso de Y?o¡e
suelo de un centro de verificación para Transporte, en el inmueble ubiqado

én-ul predio rústico que ampara la parcela 147 Z-1 p213, del ejido de;San

ft\

ACTA NQ- e$4

s,H$xÓN *RE)*NARtA Kl
En la Ciudad de purísima de Bustos, Municipio de Purísima del Rincón,

Estado de Guanaju"to, i¡"ndo las tg:bO trece horas, del día 08 ocho de

mavo del año Zfíl+ dos mil catorce, se reunieron .en la Sala de Cabildo'

ubicada en las instalaciones de presidencia Municipal sito en Jardín Principal,

sin número, zona centro, de "ti" 
ciudad, los miembros del Honorable

Ayuntamiento periooo zotz-zols, los ciudadanos Tomás Torres Montañez'

presidente Uunicipái y- t-icenciaOo Roberto €arcía Urbano, Sindico del

Ayuntamiento, asi'.orno los ciudadanos Regidores Marco Antonio Padilla

Gómez, Contadoi Público Juan Muñoz Gutiérrez, Francisco Javier Márquez

Padilla, Jorge Antonio Alcalá Puga, Licenciada Lillián Elizabeth Domínguez

López, y Aniceto Flores Velázquez quienes- actúan con carácter legal,

además de la asistencia del Secretario de Ayuntamiento, Profesor José

Asunción Torres Wi.,-quien da fe pública en este acto, con el objeto de

celebrar 
"""¡an 

lraii"ri"del Honoráot" Ayrntamiento' En uso de la voz el

ciudadano Toffiones Montañez, Presidente Municipal, declara

abierta /a sesiÓn desarrollándose la misma conforme al siguiente orden del

día: ----
PRIMERO.- Lista de asistencia así como la verificación del quórum legal' se

encuentran presentes todos los miembros del cuerpo Edilicio. enunciados

anteriormente, no ási las Regidoras C. olimpia Sabina Saldaña Ríos y

ticánciaOa lsabel Cristina Reyés Barajas, quienes justifican debidamente su

inasistencia, por lo cual, se déclara qu-órum legaly por consiguiente todos los

""uár¿o. 
y re'soluciones que sean tomados en esta sesión serán declarados

como válidos para todos los efectos legales y administrativos a que haya

lugar.
SÉCU¡¡OO.- Lectura y aprobación o modificación del orden del dia' Mismo

q*"=aprobadoporunanimidaddevotossucontenido.----
ienCenO.- Lectura y aprobación de acta número 053. Aprobándose por

unanimidad de votos de los presentes el contenido de la misma y

estampando sus firmas para la debida constancia --:----------

CUARTO.- lntervención del Lic. Gabriel Eduardo García Ortega Director de

Desarrollo Urbano, con la finalidad de exponer ante el pleno los siguientes



*



opción para la compra de.los cita,cos uniformes' Dicho monto será tomada de

la partida "vestuuii[ y ,.1t9*ur" ,ón número de cuenta 8-2-1-0-0-1001-507-

001-2000-2700-27¡1OO-OO del pt**upuesto asignado a la Dirección de

é"g*iO"O Pública y Tránsito Municipal' ----- --
SÉpln¡O.- El 'Profr. Jose Alunción Torres Díaz, Secretario de

Ayu ntam iento, sor iciü' 
" 

p tn 
"tio:- i::l - 9:: ^,1"- 

o"?i i"n "":il"3:;[ 
"o 

:l
if,#?',:il'',il'o,lX.r'*""il; ü-i, ü*p*noencia a su carso, eilo debido al

i mal estado en que se encuentra ¿iresiiecfo ¡os tniembros det Ayuntamiento'

\apruebanporunrnimidadclevotosdelospresentesdardebajadel
I inventario de L Secretaría de Ayuntamiento un ventilador cuyas

| ,:aracterísticas se describen en 
"f 

án**á número "uno"' que Se adjunta a la

I ói".ánt" acta para su iJebida.consYlcll^ -l^^l-
I ocrRvo.- s 

-l-.n-r' 
Francisco Alonso,!ó1"Íl-,Pit:l::"1"""F15?:i::

ffi.ilJ"ilriiL aprobación de recurso por ra cantidad de 9100,000.00 (cien 
I

mil pesos 00fi00 ;;i p"r" cubrir los gastos que:: originen con motivo de i n I

ra rearización o"i 
'"ídnto 

de ü;" il;ñ-" 
' culturaiés' deport¡Y^o:^J I \

magisteriales a nivel estatal de la sección-45 y del cual este municipio sera I x\
sede. En r"rpr"rt, 

-" 
lo anterior citado lós miembros del *"Ti:31? I \ nsede. En respuesta 'a lo anterlo¡ ult'áL¡L., rvo "":^"::::.^:;^;; , ' \ \ r\

Ayuntarniento apíJJull ryl :l;lñlo:1,1"^l^*":"1?1": fi'""1f:":tt",J:J I -, \
;#i;ffilüJ'# $;oó,óóo óo (e¡en-m* p":o',99i1!1.1:iljffil::^t:':: I \
;üli":ü¿,Hil; il;i.áñl* g:':: :',Xl'?:,:ilXi:;?-?'.1TJf I \
3l?i"1|"J11;;:i";'i;,;;,;i,'; ;;*;* áe cienta 8-2-1-0-0-1001-501-0^01 I \
ábóo-ssoo-3821-00-00; "otros "":111T'fn'.o,"",,?iiliff:?.1" T3"'ir1.;1 I f \30uu-5óuu-Joz l-uu-uv' vr¡\.'e s'v 

,nhatación de otros i \^ j
i¡ñió01-b01-001-3000-3200-3291-00-00; v "99

servicios,, con número de cuenta a-á-t.o-b-tbot-501-001-3000-3100-3192- I \\
00-00 det presupuesto asignado " 

prÁ¡Oencia Municipal' ------ --- I s \\\ '\

NoVENo.- El secretario de Ayuntamiento Profr' José Asunción Torre; ;; IAilq\
da lectura a las siguientes iniciativas: --*---------

a) La Comisión o"e iustic¡1clel Honorable, o"Ln-l:::j:l-:tf:.o' ,fffl't?*:

lfilüb"l"Jr,.!?rdl?;toárign"oo" piÁ¡oencia Municipar. *-;;; 
IN$NOVENO.- El Secretario-de Ayuntamiento Profr' José Asunción Torres

da lectura a las siguientes iniciativas: -- --------- -;;;; l\\ Sá) l" Comisión d"e Justicia clel Honorable Congreso del Estado' me

oficio circular número 147 remite a este Ayuntamiento dos iniciativas iYd
formuladas por las diputadas y los diputados integrantes del Grupo I \ I
Parlamentario del Partido Acción Ñacional; la primera a efécto de crear \ Ley I V
que Reguta las";iüi )á-n n"iáti"¡o' y,l'::?::!::::"-i-.í:'":Ti: I N1Z'¿;;;;;'Zi-.t estado de Guanaiuatoi ta sesunda a efecto de crear la

L;f q;, regula el funcionamiento y opeJac.ión de los esfablecimientos
-díd¡éa¿os-a la compraventa de vehículos en desuso o para su

desrnantelamiento, o'autaparÚes de. esúos, y l?" establecimientos en

dondese cofnerc íaliza, adquiere, reCicla o ac;opían materiales ntetálicos

gá;iú e"tado dl Giana¡uáto. Lo anteri.r a efecto de que se remitan a esa

comisión las observaciones o comentarios que se estimen'pertinentes. Una

;;; q;" es anatüada dicha iniciativa. los integrantes del pleno no hacen

ninguhu observac]ón ni comentario al respecto, por lo cual se dan por

entárados delcontenido de la rnisma'

I pÉclru¡o¡---rr:----r

i U.- t- uso de la voz el Presidente Municipal C. Tomás Torres Montañez,

I solicita aprobación de recurso por la cantidad de 2'500,000'00 {dos millones

ü;t;;-ñ presentes se inicie con e[ proceso de"contratación par

q*i"i""tbs mit p"*"- 00/10ó m.n,) los cuales serán destinadot p1t".P 
I

ibalización de ia obra, denominada: "OBRAS- COMPLEMET\¡TARIAS AL I

rEmpuo oEu sEÑoR DE r,o 
"otuüÑa 

oe?i¡n¡srruÁ:oeu RlNcÓN' Gro'"' I
.., -r^ |

así mismo solicita aprobación para iniciar con. el proceso de contratación de i \ "t

ta, obra ya ,mencionada. en atencion " to iot¡citado este l"l.:t3p I N
Ayuntamiénto apruena pgr. mavoría de votos-9: l"ltt:::15:"1::Hli I \
"j"iij"i' 

j;;.tó0;ooo.oü luos miilones quinienros mit pesos 00/100 *:11

náü É ;";lización de la obra citada' así como- tiry]":^'f::-:lit::T1Y:'i:
idar."fitt.¿t 

- 
Oe ia misma. Dicho monto será tomado de' la paltida'l

o,Transferencias a Frogramas Varios" con número de cuenta Bt"l'-0-0- i

I

t¡

$
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Torres Díaz, con el fin de exponer ante los miembros del plenoát-proyácto oeimplementación de"'candado Vial" en nuestro rr-i"ipio promovido por raDirección de Inclusión Social del Instituto Guanajuatense para las personas
con Discapacidad (INGUDIS), el cual consiste 

"n 
un. identíficación para losvehículos que trasradan a personas con atguna discapaciááá i-t¡"n"nderecho a utilizar los cajones de estacionamlento desigñador p"i, estaspersonas' En atención a lo antes citado este Cuerpo Óolegiado acuerdallevar a cabo una reunión de trabajo solicitando la presencia oé ta promotora

del área de lnclusión a la vida adscrita al DIF Municipal con el fin áe amptiarla información sobre la implementación de los candados viales en nuestro
municipio, para ello_ se instruye al Secretario de Ayuntamiento lleve a cabo loacordado por esta Autoridad
Ifl)'- En uso de la.vaz el RegidorAniceto Flores Velázquezexpone ante elpleno la problemática que causa el traslado que se realiza por parte de lagrúa a motos que son infraccionadas y trasladadas a una pensión particular,ya que es excesivo el cobro por servicio de traslado y pensión, afectando
consíderablemente la economía de los ciudadanos. En átención a lo anteriorel C' Presidente Municipal manifiesta que se han girado instrucciones al
Coordinador de Tránsito Municipal a efecto de que ya no se requiera dicho
servicio, ello debido a las altas cuotas que se cobran, ásí mismo papon" qr"
el municipio brinde er servicio de pensión. una uer qre se ha escuchado
dicha propuesta los integrantes del Cuerpo Colegiado acuerdan llevar a cabo
una reunión de trabajo con el fin de analizar la pósibilidad de que el municipio
brinde el servicio de pensión. ----------
lV).- El Regidor Jorge Antonio Alcalá Puga expone ante el pleno que variaspersonas han acudido ante él a cuestionar cuando se abrirá la calle del
Jardín principal debido ? que es se está quitando una vía de comunicación
vertebral a Purísima, a lo cual los miembros del Honorable Ayuntamiento
acuerdan realizar una sesión de trabajo con el fin de analizar lo concerniente
a la apertura de dicha calle.

4

1 001 -50 1 -00 1 -4000 -410a-4154_00_00 del presupuesto asignado
Presidencia Mu nicipal.

lf_ t"gg ü p;üb-; el secretario de Ayuntamiento profr. José Asunción

V).- Sigue haciendo uso de la vozel Regidor Jorge Antonio Alcalá puga para
exponer la problemática que ha generado el eslablecimiento de laváOo decarros ubicado a un costado del Auditorio Municipal sobre la calle Ma.
concepción Barajas López, ello debido a daños de humedad que ha causadoa ula vivíenda que se encuentra adjunta a dicho establecimiento, por tal
motivo el C. Presidente Municipal solicita que dicho asunto sea turnado a la
Dirección de Desarrollo Urbano con el fin de que sea esta dependencia la
encargada de analizar si dicho establecimienio cuenta con lbs permisos
necesarios para su funcionamiento.
Vl).- El C. Tomás Torres Montañez, Presidente Municipal solicita a éste H.Ayuntamiento sea retomado el punto TERCERO, del acta de sesión
extraordinaria número 040 de fecha 14 de diciembre del año 2013, en el cual
se aprobó la compra de un bien inmueble propiedad de los c.c. Juan José y
Fernando ambos de apellidos Parada Arriaga con una superficie de 3-75-00
tres hectáreas, setenta y cinco áreas y cero centiáreas y en donde se
:_:l_"^:¡li"_"9? 

l?: medidas.y corindancias der bien inmuebre. Ar respecto, se
nforma a este H. Ayuntamiento que con fecha 16 de Diciembre Oel áno 2A13
;e celebró contrato de compra-venta sobre el inmueble en cuestión a fin de
ldquirir la propiedad de los mismos para la construcción del Hospital
Purísima, sin embargo, se informa que fue necesaria la cancelación del
contrato inicial y a consecuencía de ello la firma de dos nuevos instrumentosjurídicos donde comparecen por una parte los representantes legales del
Municipio y por la otra los c. Juan José y c. Fernándo ambos deápeilidos
Parada Arriaga de fecha de firma 03 de Á¡r¡l oel presente en los cuales se
estableció la superficie medidas y colindancias .oir"rpondientes en primera



instancia a la fracciÓn propiedad del C. Juan José Parada Arriaga el cual

cuenta con una superfióie'de 26,350.34 metros cuadrados con las siguientes

rn"OiOu. y colindáncias: Al norte, ftA'74 metros en línea recta con

Boulevard del carmen; Al sur, 180.73 metros en línea recta con Fernando

parada; Al oriente,146.23 metros en línea reCta COn JUan José Parada; Al

Poniente, 145.38 en línea recta con Juan José Parada; y en segunda

instancia la fracción propiedad del c. Fernando Parada Arriaga con una

.rpá'tic¡e Oe 11,14fi.9i metros cuadrados y con las siguientes medidas y

.oiind"n"ias: Al norte, 180.73 metros en línea recta con Juan José Parada;

Al sur, 180.76 metros en linea recta con Fernando Parada; Al oriente,60.56

metros en línea recta con Fernando Parada; Al Poniente, 62.82 en Iínea

recta con Fernando Parada. Lo anterior derivado de que cada uno es

propietario y poseedor de las fracciones de terreno que se describe líneas

árriba; situación por la que es necesaria la liquidación por la adquisición de

las fracciones oé forma separada, por lo que se solicita la autorización de

ert" cuerpo colegiado para que sea cubierta Ia cantidad de $4'429,000'00

(cuatro millones óuatrocientos veintinueve mil pesos 00/100 M'N') como

importe pendiente por liquidar al Sr. Juan José Parada Arriaga, ya que el

costo toial de la frácción a adquirir con el vendedor ascendió a la cantidad

t,otal de g13,429,000.00 (trece millones cuatrocientos veintinueve mil pesos

00/100 M.tl.); y la cantidad de $4'571,000.00 (cuatro millones quinientos

setenta y un miÍ pesos 00/100 M.N.) a liquidarse a favor del Sr. Fernando

parada Árriaga. Él origen del recurso para el .pago de las obligaciones

anteriores proviene d;l Convenio de Aportación de Recursos que el

üunicipio db purísima del Rincón celebró con el Fideicomiso del Fondo para

las Zona Metropolitana de León (FIMETRO) con número c.2ML20013.10 de

fecha 06 de diciembre de2013 por un monto de $18'000,000.00 (dieciocho

millones de pesos 00/100 M N ) de la partida "Hospital Pma. del Rincón" con

número de cuenta g-2-1,0-0-1001-700-01 1-5000-5800-581-01. En relación a

lo antes expuesto este Órgano,Colegiado se da. por enterado y aprueba por

unanimidad de votos de los presentes lo solicitado' ----------

Previa lectura de la presente, enterados del alcance y efectos legales y no

habiendo más que hacer constar, se da por terminada, siendo las 16:40

I horas en

I en ella pu

5

gar y fecha de su inicio, firmando al calce y al margen los que

[r y quisieron hacerlo para su debida constancia. Doy Fe. -----

zá "e ¿'€* á
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rvlRRco eNToNlo PADILLA GoMEz
REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO

C.P. JUAN
REGIDOR DEL H

LIC. ROBERTO

E. Joncr nruroNlo ALcALA PUGA
i REctooR DEL H. AYUNTAMIENTo
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REGIDOR DEL H. AYUN

LIC. LILLIAN EL

REGIDOR DEL H. A


